



Virtuelle Planungen

Allgemein

An unseren GKSG Zentren In Aarau, Baar, Baden und Winterthur bieten wir im Zusammenhang mit der DENTOMAXILLOFACIALEN RADIOLOGIE noch die Dienstleistung VIRTUELLE PLANUNG für unsere eigenen Patienten sowie für zugewiesene Patienten von Ärzten und Zahnärzten mit entsprechenden Wünschen an.

Mittels modernster digitaler Röntgentechnologie können wir eine hochpräzise Darstellung des Schädels und der Zähne anbieten mit einer minimalen Röntgenbelastung für den Patienten. Diese digitale Röntgendaten können direkt verwendet werden um komplexe Planungen von Operationen (Implantate, Rekonstruktionen von Knochendefekten etc.) exakt zu planen.

Für die zugewiesenen Patienten können Daten zur Erstellung von Bohrschablonen zur Implantation zur Verfügung gestellt werden. Es ist aber auch möglich eine Bohrschablone erstellen zu lassen, um diese an den Zuweiser zu schicken.